

Chris Succo zeigt «Panorama»

Schaan. – Die Arbeiten des deutschen Künstlers Chris Succo sind ab heute, 18 Uhr, in der Einzelausstellung «Panorama» im Foyer des Theaters am Kirchplatz in Schaan zu sehen. Im Zuge des vierten diesjährigen Schichtwechsel-Projektes absolvierte Succo in Liechtenstein mehrere Arbeitsaufenthalte. Die dabei entstandenen Eindrücke und Fotografien liefern die Grundlage zu seinen neuen abstrakten Arbeiten. Auf Einladung des Schichtwechsels präsentiert Chris Succo eine eigens für die Räumlichkeiten des TaK geschaffene, umfangreiche Ausstellung. Sie umfasst unter anderem eine neue Werkgruppe aus drei Bronzearbeiten, vier grossformatigen analogen Fotoarbeiten und drei Bildserien. Zu der Ausstellung erscheint ein Katalog und eine T-Shirt Edition in kleiner Auflage.

Chris Succo wurde 1979 in Düsseldorf geboren. Von 2003 bis 2009 absolvierte er ein Studium an der renommierten Kunstakademie Düsseldorf bei Georg Herold, dessen Meisterschüler er war. Schon während des Studiums präsentierte er sich in zahlreichen Ausstellungen der Öffentlichkeit, unter anderem in der Kunst- und Ausstellungshalle der BRD in Bonn und dem Museum Kunst Palast in Düsseldorf. Zudem ist er Stipendiat der Konrad-Adenauer-Stiftung und erhielt bereits einige Auszeichnungen wie den Kunstförderpreis der Stadt Neuss. Die Ausstellung von Chris Succo ist ein Projekt des Vereins Schichtwechsel, mit freundlicher Unterstützung der Kulturstiftung Liechtenstein. Der Schichtwechsel versteht sich als Aktionsraum für neue Kunst & Kommunikation. (pd)